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Если провести сравнительный анализ положения дел в футбольных хозяйствах регио-
нов Украины, то Одесская область среди 27-ми областей Украины окажется едва ли не
лучшей. И это несмотря на то, что на сегодняшний день Одесщина не может похвастать
даже наличием женских футбольных команд и команд инвалидов. Зато чемпионат, кото-
рый проводится под эгидой федерации футбола Одесской области, даст фору многим
чемпионатам других областей. В минувшем сезоне пятнадцать команд вели между со-
бой борьбу в высшей лиге Одесской области, а шесть из них серьезно претендовали на
призовые места. И если главными соискателями золотых медалей первенства оказались
лишь белгород-днестровский «Тирас-2500» и одесский «Сигнал», то борьбу за третье
место повели сразу три команды – первомайсковский «КАПО», овидиопольский «Днестр-
2» и великомихайловский «Атлетик». Именно последний и финишировал в итоге на тре-
тьей позиции. Это уже третья «бронза» великомихайловского клуба за последние четыре
года, что свидетельствует о стабильности великомихайловского футбола.

В минувшее воскресенье автор этих строк побывал на торжественной церемонии награж-
дения и чествовании одного из грандов областного футбола. Это мероприятие прошло в сте-
нах средней школы №1 Великой Михайловки, а состоялось оно благодаря усилиям руковод-
ства клуба «Атлетик», руководителям хозяйств Великомихайловского района. Само же на-
граждение прошло при непосредственном участии областной федерации футбола, а также
благодаря инициативе начальника управления по вопросам физкультуры и спорта Одесской
облгосадминистрации Юрия Анатольевича Поволоцкого. Среди почетных гостей праздника
были фирмы «Сэмдюк-Украина» (технический директор Сергей Дуденко), «Импульс» (прези-
дент Сергей Котиц) и ФК «Импульс» (президент Виталий Котиц).

Стабильность – признак класса
«ÀÒËÅÒÈÊ» (ÂÅËÈÊÀß ÌÈÕÀÉËÎÂÊÀ)

Организаторы этого торже-
ственного мероприятия поста-
рались на славу и сумели при-
дать зрителям праздничное на-
строение.

Уж не знаю, чем руководство-
вались авторы сценария торже-
ственной церемонии награжде-
ния, но попали они в самую точ-
ку, посчитав, что начать празд-
ничное действо необходимо с
демонстрации футбольных
способностей совсем юных
футболистов Великой Михай-
ловки. Под музыку звезды со-
временного диско Рикки Мар-
тина ребята красиво жонглиро-
вали мячами, чем вызвали
бурю аплодисментов у зрите-
лей. Наверное, это символич-
но, что праздник стартовал
именно с этого. Кстати говоря,
юные футболисты являются по-
допечными главного тренера
«Атлетика» Григория Балакана,
который успевает не только
тренировать команду, являю-
щуюся флагманом великоми-
хайловского футбола, но и пре-
подавать урок футбола, кото-
рый в отличии от многих регио-

нов Украины, в Великой Михай-
ловке уже введен и успешно
действует.

А потом началось, собствен-
но, то, ради чего и собрались
зрители. Старший тренер гос-
комспорта Украины Владимир
Иванович Копяк и исполнитель-
ный директор федерации фут-
бола Одесской области Ян Иль-
ич Кравец стали награждать ви-
новников торжества. Свыше 40
(!) комплектов всевозможных
наград было учреждено облас-
тной федерацией футбола, уп-
равлением по вопросам физ-
культуры и спорта Одесской
облгосадминистрации, а также
фирмами «Сэмдюк-Украина» и
«Импульс».

Медалями и дипломами
были награждены руководите-
ли районной госадминистра-
ции, руководители хозяйств
Великомихайловского района,
которые всячески помогают ко-
манде не только становиться на
ноги, но и находится в числе
лучших команд областной лиги.
Не остались без наград спонсо-
ры клуба, меценаты, которые
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Из досье «ОДЕССА-СПОРТ»

«АТЛЕТИК» (Великая Михайловка)
Футбольный клуб «Атлетик» основан в 1999 году.
Президент клуба – Сергей АРТОШИН
Вице-президент – Петр НАЛИВАЙЧЕНКО
Начальник команды – Александр ТРОФИМОВ
Главный тренер – Григорий БАЛАКАН
Команда является трехкратным бронзовым призером чемпионата Одесской области

1998, 2000 и 2001 годов.

любят футбол и не представля-
ют своей жизни без любимого
«Атлетика», а также, собствен-
но, сами виновники торжества
– руководители клуба и футбо-
листы, которые подарили не-
мало ярких футбольных мгно-
вений своим преданным бо-
лельщикам, которые также ста-
ли победителями в номинации
«Вместе с командой». В минув-
шем сезоне стадион «Атлетик»
стал самым посещаемым в ми-
нувшем сезоне, что свидетель-
ствует популярности команды,
а она просто немыслима без
яркой игры, которую команда
демонстрировала на протяже-
нии всего сезона. В числе геро-
ев футболисты, которые, по
мнению «ОДЕССА-СПОРТ» до-
стойны выступать и в командах
мастеров – нападающий Вла-
димир Чубко, ставший с 22-ю
мячами лучшим снайпером
лиги, Василий Ботошан, мастер
«сухих листов» Валерий Пикус,
рослый Николай Титученко,
ставший настоящим открытием
команды, Виктор Галанюк, Сер-
гей Кучерявенко, Вячеслав Тро-
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фимов, Игорь Онилов, Иван
Шелест, Анатолий Коломийчук,
Игорь Митин, Сергей Наумен-
ко, Игорь Листвин, Максим
Савчук. И это не полный пере-
чень футболистов «Атлетика»,
которые заслужили играть и на
более высоком уровне, чем об-
ластная лига.

Но говоря об игроках, все же
не стоит и забывать тех, кто по-
мог им раскрыть весь свой по-
тенциал. Наверное символич-
но, что сразу после награжде-
ния футболистов команды, про-
звучала песня, если можно так
выразиться, во славу главного
тренера команды. И это было
вполне справедливо. Ибо Гри-
горий Балакан сегодня являет-
ся по-настоящему одиозной
фигурой не только в великоми-
хайловском районе, но и явля-
ется одним из самых сильных
тренеров Одесской области.
Кстати, у наставника «Атлети-
ка» по-настоящему спортивная
семья. Жена Балакана являет-
ся тренером по спортивным
бальным танцам и в ее квали-
фикации воочию убедились все
пришедшие в этот день на этот
праздник. Истинную красоту
танцев продемонстрировали
подопечные Ирины Балакан, а
маленький сын семейства Ба-
лакан – Саша – предстал перед
зрителями не только как юная
надежда великомихайловского
футбола, но и как прекрасный
танцор и хороший певец. Кста-
ти, для многих явилось боль-
шим сюрпризом, что Александр
Трофимов, в адрес которого
было сказано много добрых
слов, поет. Причем, при этом
аккомпанирует себе игрой на
баяне.

В общем, праздник удался.
Но все-таки, мне бы хотелось
подчеркнуть еще раз, что он
стал возможен исключительно
благодаря футбольной команде
«Атлетик», который совершил
настоящий спортивный подвиг,
вырвав на финише чемпионата
бронзовые медали. Провалив
старт первенства, «Атлетик»
тем не менее, сумел сжать зубы
и постепенно подобраться к
тройке призеров, в которую
вскочил за несколько туров до
конца. Могли великомихайлов-
цы праздновать победу и в Куб-
ке Одесской области памяти
легендарного одесского врата-
ря Николая Трусевича, однако в

Лучший игрок команды

Владимир ЧУБКО (нападающий)
Нападающий «Атлетика» первенствовал по версии нашего

издания сразу в нескольких номинациях – «лучший бомбар-
дир чемпионата», «самый корректный игрок чемпионата» и
«открытие года».

Известно, что областная лига является своеобразным
клондайком на футбольные таланты. Так, совсем недавно
именно в этом турнире «скауты» одесского «Черноморца»
присмотрели для себя перспективных Василия Стежкового,
Николая Витвицкого и Константина Балабанова. И, как пока-
зало время, не ошиблись, потому как по крайней двое из них
успели быстро адаптироваться в профессиональном футбо-
ле и стали регулярно вызываться на сборы молодежной и
юниорской сборной страны. Думается, тренерам професси-
ональных команда стоит обратить свои взоры и на форварда
«Атлетика», который в этом году отыграл на очень высоком
уровне и став лучшим голеадором областной лиги, таким
образом прервал гегемонию бомбардиров из Овидиополя...

Трехкратный обладатель бронзовых медалей – великомихайловский «Атлетик»

п о л у ф и н а л ь н о м
матче с «ИВАНом»,
который состоялся
в Одессе, «Атлетик»
постигла неудача в
серии послематче-
вых пенальти, кото-
рые, как известно,
называют не иначе
как «футбольная ло-
терея». Интересно,
что сами великоми-
хайловцы довольно
скромно оценивают
свои успехи. Так,
президент клуба
Сергей Артошин
подчеркнул, что не-
смотря на нелепое
поражение в полу-
финале Кубка, его
команда все же зас-
лужила похвалы.
Хотя те, кто побы-
вал на этом матче,
не мог не обратить внимание на
то, как играла команда. Высо-
кая самоотдача, высокое инди-
видуальное мастерство испол-
нителей («Атлетик», кстати го-
воря, считается самой технич-
ной командой областной лиги)
вот те отличительные характе-
ристики бронзового призера
чемпионата области.

Виталий МИРОНОВ, заме-
ститель председателя Вели-
комихайловской райгосад-
министрации:

– Перед стартом чемпиона-
та, у нас были сомнения что до
итогового результата. К сожа-
лению, жизнь сегодня такова,
что невероятно трудно выжи-
вать в тех условиях, которые
она нам диктует. Но благодаря
прежде всего Александру Тро-
фимову и Григорию Балакану,
которые своим энтузиазмом и
профессиональным отношени-
ем к делу показали пример пре-
данности и патриотизма, мы и
чествуем сегодня наш люби-
мый «Атлетик». И мне бы хоте-
лось, чтобы это достижение
стало этапом к новым победам
и достижениям.

Сергей АРТОШИН, прези-
дент ФК «Атлетик»:

– Мне очень радостно, что
«Атлетик» вновь порадовал нас
высоким результатом. И я
верю, что это не предел для

Президент клуба Сергей АРТОШИН

нас. Несмотря на объективные
трудности, наша команда суме-
ла взойти на пьедестал почета
и завоевать третье место.
Очень хочется, чтобы в следу-
ющем году мы вновь встрети-
лись в такой же праздничной
обстановке, но чествовали бы
команду, как минимум, с сереб-
ряными медалями.

Александр ТРОФИМОВ,
начальник ФК «Атлетик»:

– Мне приятно, что мы суме-
ли-таки выиграть бронзовые
медали. И пусть мы стали в
этом году всего лишь третьими,
все равно это победа. Хотя нам
предстоит еще много работать,
чтобы создать команду такого
же уровня, какой был овидио-
польский «Днестр». Я благода-
рен всем, кто поддерживал ко-
манду, я благодарен руковод-
ству района, которое с понима-
нием относится к нашим про-
блемам и я не могу не сказать
«спасибо» футболистам коман-
ды, которые поверили нам и
сделали то, ради чего сегодня
мы здесь собрались. Я также
благодарен и тем, кто просто
любит футбол. Все мы так или
иначе объединены это замеча-
тельной игрой. И я верю, что
футбол принесет нам еще не-
мало радостных мгновений.

Юрий УСАТЮК,
«ОДЕССА-СПОРТ»

Версия
«ОДЕССА-СПОРТ»


